



FOTO: HEINZ-WERNER SCHROTH

Erinnerung an die Toten

Zu einer Gedenkstunde anlässlich des Volkstrauertags hat der Verein für Orts- und Heimatkunde Hohenlimburg am Sonntag an das Mahnmal an der Esserstraße geladen. Die traditionelle Veranstaltung wurde diesmal mit einer Ansprache des SPD-Landtagsabgeord-

neten Wolfgang Jörg begangen. Vor Ort versammelte sich eine Delegation aus Rettungsdiensten, Politik und Vereinen. Der Bläserkorps des Hegerings Hohenlimburg und der Elseyer Nahmer Männerchor begleiteten die Gedenkstunde musikalisch.